



## **Hauswirtschafts- und Einrichtungsleiterin mit Führungsstärke und Leidenschaft für Menschen und Projekte**

Mit beeindruckender Vielseitigkeit und einem lösungsorientierten Blick bringt diese erfahrene Hauswirtschaftsleiterin einen umfassenden Hintergrund im Organisations- und Personalmanagement mit. Ihr beruflicher Weg führte sie durch eine Vielzahl verantwortungsvoller Positionen – von der hauswirtschaftlichen Betriebsleitung in Senioreneinrichtungen über die Organisation eines Umweltbildungszentrums bis hin zur Leitung eines Jugendgästehauses. Besonders prägend war ihre Tätigkeit als Einrichtungs- und Verwaltungsleiterin einer Gemeinschaftsunterkunft für geflüchtete Menschen, wo sie durch ihre Krisenfestigkeit, Empathie und natürliche Autorität als Führungskraft überzeugte.

Sie versteht es, ein Team sowohl menschlich als auch fachlich zu führen – mit Klarheit, Vertrauen und Weitblick. Gleichzeitig verliert sie nie das operative Geschehen aus dem Blick und greift bei Bedarf auch selbst mit an. Ob bei kurzfristigen Personalengpässen oder strukturellen Herausforderungen: Ihre Fähigkeit, Situationen schnell zu erfassen und effektive Lösungen umzusetzen, hat ihr in der Vergangenheit immer wieder Anerkennung eingebracht.

Die Arbeit mit und für Menschen ist für sie weit mehr als ein Beruf – es ist eine Berufung. Mit einem hohen Maß an sozialer Kompetenz und interkulturellem Feingefühl schafft sie Räume, in denen sich Menschen gesehen, verstanden und unterstützt fühlen. Ihre Sprachkenntnisse in Englisch, Französisch und Italienisch sowie ihre Offenheit für verschiedene Kulturen machen sie zu einer idealen Ansprechpartnerin in vielfältigen Arbeitsumfeldern.

Besonders wichtig ist ihr ein respektvolles Miteinander, in dem Kommunikation auf Augenhöhe, Teamgeist und gegenseitige Wertschätzung gelebt werden. Sie ist eine empathische Führungspersönlichkeit, die die Weiterentwicklung ihrer Mitarbeitenden aktiv fördert und dabei stets das große Ganze im Blick behält.

Für ihren nächsten Karriereschritt sucht sie eine Position, in der sie ihre fundierten Erfahrungen im Hauswirtschafts- und Einrichtungsmanagement einbringen und gleichzeitig neue Impulse setzen kann. Eine Organisation, die Offenheit für neue Ideen mit professionellen Strukturen verbindet und soziale Verantwortung ernst nimmt, passt ideal zu ihrem Verständnis moderner Führung.

Mit ihr gewinnt jedes Team eine starke Persönlichkeit, die Verantwortung übernimmt, Projekte mit Herzblut umsetzt und für ein funktionierendes, menschlich starkes Miteinander sorgt.